

2018年10月6日

一般社団法人藤衛会
会長 濱子二治 様

一般社団法人藤衛会 臨床工学技士支部
支部長 木下昌樹

報告書

拝啓

秋冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は同窓生に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、2018年10月6日（土）にANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋にて「一般社団法人藤衛会 臨床工学技士支部」の発足会を開催致しましたので、ご報告させて頂きます。

藤田学園卒業の臨床工学技士は、経過措置による資格取得の方、短期大学専攻科・臨床工学技術専攻課程修了の方（本学衛生学部、本学短期大学、他大学）、現医療科学部臨床工学科課程修了の方など多岐にわたっています。臨床工学技士は医療資格として歴史が浅く時代の流れに合わせ業務内容が変化し発展してきました。今後更なる業務変革を求められることも予想されます。また雇用の面では、就業者数は今後現在の約2倍必要とされています。これら業務変革、雇用確保などに対応すべく同窓会での情報共有を目的とし臨床工学技士支部の発足に至りました。

総会においては会則、役員、趣旨説明に承認いただきました。今後は会員登録を増やし同窓生のお役に立てればと思います。今後とも本支部にご支援のほどよろしくお願い申し上げます。



敬具